MOTORVALLE AMECÁNICA AutoGas

Auto-Laca Canarias















NP 28/24 | Campeonato de Canrias de Rallies de Asfalto Temporada 2024

Sergio Fuentes completa el CCRA 2024 en la tercera plaza del podio

27/11/20234

El piloto de Candelaria suma este éxito a los títulos logrados a nivel provincial e insular al volante de un Citroën C3 Rally2 de Sports & You Canarias. Su copiloto, Ariday Bonilla, acabó subcampeón en su apartado. Por el camino, el tinerfeño sumó tres podios en el CCRA 2024 y sumó su primer scratch a este nivel.

En un año en el que ha mostrado una clara evolución, Sergio Fuentes ha terminado en la tercera posición absoluta del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA) tras completar las seis pruebas que ha disputado con un Citroën C3 Rally2 de Sports & You Canarias.

El de Candelaria ha calcado el resultado que ya logró en 2019, en aquella ocasión con un vehículo de tracción delantera. En 2024 ha subido al podio regional en tres de los seis rallies que disputó, alcanzando su primer scratch absoluto en la categoría durante el transcurso del Rally Ciudad de La Laguna.

Fuentes ha terminado a espaldas de los campeones regionales de las dos últimas temporadas, dos pilotos con amplia experiencia a los que, durante varias fases de la temporada, ha logrado igualar, y en ocasiones superar, fruto de su evolución a los mandos del Citroën C3 Rally2.

Esta tercera plaza absoluta en el CCRA 2024 se suma a los títulos provincial e insular que logró renovar este año, en buena medida, gracias al triunfo logrado en el Rally Villa de Granadilla. Una combinación de resultados que subraya la magnífica progresión del piloto de Candelaria en la primera división de los rallies regionales.

A nivel autonómico, su copiloto, Ariday Bonilla, alcanzó el subcampeonato en el apartado de navegantes, además de consolidar, a la que par que Sergio, la doble corona tinerfeña de rallies sobre asfalto.

"Creo que ha sido mi mejor año, el más consistente. Los resultados están ahí y es un privilegio haber alcanzado estas victorias", apunta el primer tinerfeño clasificado en el regional de rallies sobre asfalto. "Pero debemos seguir avanzando, nos queda un pasito para plantar batalla por la victoria en cada rally, así que vamos a tener que aprovechar la pretemporada para volver más fuertes en 2025; la base de este año nos va a ayudar a seguir creciendo", asegura. "Gracias a los patrocinadores que lo hicieron posible, a todos los miembros del equipo y, por supuesto, a la afición", concretó el de MotorValle Rallye Team.

El equipo MotorValle Rallye Team ha contado con el apoyo de Auto – Laca Canarias, AutoGas, Repuestos Doral, Castrol, Ayuntamiento de Candelaria, Transportes Dapial, 4T Motor, ATR Performance, Giet Canarias, MGV Representaciones, Repuestos Anaga y Sports & You Canarias.











